



#VÍATREN

**SE INTENSIFICA
LLEGADA DE MIGRANTES
A FRONTERA NORTE**
P26

FOTO: AFP



FOTO: AP

**SIN NADA
QUE PERDER**

• Los indocumentados han hecho lo posible por llegar a la frontera, aun sabiendo que sus vidas están en riesgo al usar la locomotora.



#CRISISFRONTERIZA

Travesía por tren

MILES DE MIGRANTES ARRIBAN A CHIHUAHUA

POR H. ARCE Y F. GUEVARA

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La tarde de ayer arribaron a Ciudad Juárez, Chihuahua, cientos de migrantes en un tren de carga de Ferromex.

Desde hace unos días han llegado a esta región cientos de centroamericanos con el fin de cruzar la frontera hacia Texas y sueñan con poder obtener asilo en Estados Unidos.

Tan sólo el martes pasado, en Ciudad Juárez unos dos mil extranjeros llegaron a bordo de la locomotora, reportaron habitantes del seccional Samalayuca, en redes sociales.

Una de las medidas establecidas por las autoridades estatales en el tema de los migrantes es orillarlos a detener su marcha, el obligarlos a hacer una parada en su trayecto para recibir alimentos, evaluaciones médicas y resolver cualquier necesidad.

PANORAMA OSCURO

2MIL
MIGRANTES
LLEGARON A
CD. JUÁREZ.**1500**EXTRANJEROS
DUERMEN EN
PATIOS DE
FERROMEX.

En días pasados, Ferromex publicó comunicados en los que informó sobre la situación que se ha agravado en las últimas semanas. La Asociación Mexicana de Ferrocarriles se sumó el miércoles a las preocupaciones de Ferromex y señaló en un comunicado que las empresas del sector han registrado en días recientes "un aumento de accidentes y decesos" entre los migrantes, pero no dio cifras.

En Chihuahua, los migrantes han pernoctado en los patios de embalaje de Ferromex, tan sólo este jueves había mil 500, después de que fueron bajados de dos trenes por operativos de la Guardia Nacional y policía estatal.

Aún así, los migrantes en Chihuahua dijeron estar agradecidos con Ferromex y las autoridades para llegar a la frontera norte. ●